

(For **English** version, please scroll down)

Informationen zum Rechnungsversand im PDF/A-Format per E-Mail

Sehr geehrte/r Geschäftspartner/in,

Sie möchten unsere Rechnung in Zukunft im PDF-Format per E-Mail erhalten und damit Zeit, Aufwand und Geld sparen? Gern kommen wir Ihrem Wunsch nach.

Wir bitten Sie, dabei Folgendes zu beachten:

- Die Ihnen per **E-Mail zugesandte Rechnung** gilt als **Original** und ist von Ihnen gemäß den gesetzlichen Vorgaben **zu archivieren**.
- Ab dem **Zeitpunkt der Umstellung** erhalten Sie von uns **keine Rechnungen** mehr **in Papierform**. Sollten Sie eine weitere Ausfertigung der bereits übersandten Rechnung benötigen, werden wir Ihnen diese als Kopie zusenden.
- Die Verantwortung zur **Einhaltung** der **rechtlichen Vorgaben** zum elektronischen Rechnungs**versand** (siehe u. a. § 14 UStG) liegt bei Kühne+Nagel, dem Versender.
- Die Verantwortung zur **Einhaltung** der **rechtlichen Vorgaben** zum elektronischen Rechnung**sempfang** (siehe u. a. § 14 UStG) liegt **bei Ihnen**, dem Empfänger.

Mit Ausfüllen und Absenden des Webformulars auf unserer Homepage bestätigen Sie, dass Sie mit der beschriebenen Verfahrensweise einverstanden sind (Zustimmung gem. § 14 (1) S. 7 UStG).

Mit freundlichen Grüßen

Kühne + Nagel (AG & Co.) KG

(English version)

Information concerning Invoice dispatch in PDF/A-format via e-mail

Dear Business Partner,

You would like to receive our invoices in PDF format via e-mail to save time, effort and money? We will gladly provide you with this service.

We kindly ask you to note the following:

- The **invoice sent** to you via e-mail is considered to be **the original** and thus, has to be **archived** by you according to the legal requirements.
- From the date of the conversion you will receive **no paper invoices** from us **anymore**. In case you require another copy of the already sent invoice, we will provide you with that copy.
- It is **our responsibility** to comply with **legal and tax requirements** (i. a. § 14 UStG) when **sending** the invoice.
- It is **your responsibility** to comply with **legal and tax requirements** (i. a. § 14 UStG) when **receiving** the invoice.

By completing and sending the webform on our corporate homepage, you agree upon the procedure described above (Agreement acc. § 14 (1) S. 7 UStG).

Yours sincerely,

Kühne + Nagel (AG & Co.) KG